

# 6月

山江村立万江小学校 校長室だより No.3

文責：戸田 誠之

# チーム万江小



学校教育目標

豊かな感性と確かな知性を持ち、主体的に未来を創造する児童の育成  
～ 気づき、考え、主体的に行動する人づくり(体感的学びを通して) ～

## 水防避難訓練及び引き渡し訓練 ～災害に備えて～

梅雨入りから間もない6月9日(金)、すべての保護者の方々にご協力頂き、水害を想定した避難訓練及び引き渡し訓練を行いました。万江地区では6月7日付けで、自然休養村管理センターが指定避難所及び指定緊急避難場所として指定されました。いまだ記憶に新しい令和2年7月豪雨では、7月3日からの24時間で総降水量は453ミリに達したそうです。想定を超える気象状況が起こりうるのが近年の災害の特徴です。学校では、子どもたちの命を守ることを最優先に、線状降水帯の発生が予測される場合、早めに引き渡しの要請をする判断をする場合もあり得ます。大雨が予測される場合には、連絡アプリ「キューベル」を通じての学校からの連絡に注意を払っておかれてください。

## タイってどんな国?～JICAに学ぶ～

JICA(国際協力機構)から3名の方に出前授業をして頂き、5・6年生がタイの文化や国際協力をする事の意義について学び、世界に関心を向けるきっかけとなりました。まずは、「地球規模で考え、地域で行動する」ことからですね。

## 救急救命法講習会

～いざという時のために～

大切な子どもたちの命を守るために、毎年救急救命法の研修を行っています。今年は山田小学校と合同で行いました。下球磨消防組合の方を講師にお招きしてAEDの使い方などについて学びました。いざというときに冷静で適切な対応ができるよう日頃から備えておきます。



山江村婦人会の皆様から、足拭きマットをいただきました。大切に使用させていただきます。



戸田校長へタオルを手渡す吉川会長(右)と北田副会長

## 7月の行事

- 7月 4日(火) 授業参観・懇談会
- 7月12日(水) 地域保健委員会・村P合同講演会
- 7月20日(木) 1学期終業式
- 7月28日(金) 海山交流(長崎県対馬)  
～30日(日) 5・6年の希望者

## 家庭や地域の中でもあいさつを!

子どもたちは、毎朝、登校班で並び、職員室に向かって大きな声で挨拶をしてくれます。これはとても素晴らしいことです。では家庭や地域の方々に対してのあいさつはどうか。家庭や地域やでのあいさつも同じようにできるよう子どもたちに呼びかけています。